



GOLFE ESTATE

PHILIPPE DETAILLÉ

7 Pièces

110 m<sup>2</sup>

Réf. V10000294

1 195 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

A proximité de Gigaro et du quartier de Sylvabelle, cette maison pleine de charme est édifée sur un terrain arboré de 1 227m<sup>2</sup>. Elle possède une jolie vue sur la mer et sur le Cap Lardier. Au rez-de-chaussée : 1 cuisine ouverte sur séjour, 2 chambres, 1 salle de bains, 1 WC indépendant et un garage. Au 1er étage : 1 cuisine ouverte sur séjour avec cheminée, 2 chambres, 1 salle de bains et un WC sur pallier. Piscine traditionnelle de 8x4 m. L'agence Golfe Estate est à votre disposition pour vous faire découvrir cette propriété pleine de charme.

Close to Gigaro and the Sylvabelle district, this charming house is built on a wooded plot of 1,227m<sup>2</sup>. It has a lovely view of the sea and Cap Lardier. On the ground floor: 1 kitchen open to living room, 2 bedrooms, 1 bathroom, 1 separate WC and a garage. On the 1st floor: 1 kitchen open to living room with fireplace, 2 bedrooms, 1 bathroom and a WC on the landing. Traditional swimming pool of 8x4 m. The Golfe Estate agency is at your disposal to help you discover this charming property.

## **GOLFE ESTATE**

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

